

El Ayuntamiento de la Vila aprueba el inicio del expediente para la licitación de las obras de eficiencia energética de los colegios de infantil y primaria Mare Nostrum

Las diferentes obras a ejecutar se centran en el sistema envolvente de los edificios de infantil y primaria, repavimentación y más zonas de sombraje

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha aprobado el inicio del expediente para la licitación de la ejecución de las obras de eficiencia energética y accesibilidad del CEIP Mare Nostrum. Las actuaciones a ejecutar se definen en la Memoria Técnica Valorada elaborada por los Servicios Técnicos municipales, matizadas por las necesidades detectadas en las visitas realizadas al centro por parte del equipo técnico. Las diferentes obras a ejecutar, agrupadas según las diferentes actuaciones previstas, se centran en la actuación en el sistema envolvente de los edificios de infantil y primaria, para la sustitución de carpinterías exteriores, con el objeto de mejorar la eficiencia energética de los edificios mediante el incremento de las prestaciones de la envolvente térmica. “Uno de los principales problemas detectados en el centro es el exceso de calor en las aulas, por ello se ha proyectado la instalación de elementos de protección solar como celosías exteriores de lamas orientables de forma manual, que además de restar calor a la aulas dotarán a los edificios de una nueva imagen renovada”, explica el edil del área de Educación, Xente Sebastià. También se llevarán a cabo actuaciones de renovación de espacios en el interior del edificio de primaria, como la reforma completa de los aseos de la segunda planta; y actuaciones en el sistema de instalaciones de los edificios de primaria e infantil para la sustitución completa de las luminarias en ambos centros, por nuevas luminarias con lámparas tipo LED de bajo consumo. Se ha proyectado la ejecución de un almacén para educación física en el centro de Primaria, que se destinará a guardar los accesorios y juegos para las clases de educación física; y de otro almacén exterior en el centro de infantil para guardar los accesorios de psicomotricidad y otros juegos infantiles. Asimismo, se procederá a la repavimentación exterior de ambos centros. En el caso del patio de primaria, la actuación contempla una leve modificación de las dimensiones y posición de la pista deportiva y la sustitución del

pavimento en todo el ámbito de intervención, distinguiendo diferentes superficies según uso y acabado: la acera perimetral al edificio, la pista polideportiva y superficies anexas para otros juegos deportivos y la superficie que envuelve a la zona deportiva, según los planos de proyecto. La repavimentación de patio y zonas de juegos en el centro de infantil atiende a las necesidades por desgaste del mismo. También está prevista la ejecución de más zonas de sombra en ambos centros, con nuevos sombrajes formados por estructura de perfiles metálicos y celosías de chapas de acero galvanizado con perforaciones circulares en el centro de primaria y de una cubierta ligera a modo de porche frente al acceso principal al centro de infantil, que genere sombra provea de una zonas cubierta en el patio como protección de la lluvia. El presupuesto base de esta licitación sin impuesto es de 869.555,03 euros sin impuestos, y el plazo de ejecución de las obras, señalado en el pliego de condiciones, es de 5 meses.

Noticia publicada el 14 de Junio de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

